

## Korem 082/CPYJ Terima Tim Current Audit Itjen TNI Tahun 2023

Basory Wijaya - [JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 23, 2023 - 19:12



MOJOKERTO, – Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. diwakili Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. beserta Para Kasi Korem, Para Dandim jajaran dan Para Kabalakrem 082/CPYJ menyambut kedatangan Tim Pengawas Inspektorat Jenderal TNI (Itjen TNI) yang dipimpin oleh Brigjen TNI Penly T.P. Sinaga, S.I.P., M.Si. selaku Ketua Tim Current Audit Itjen TNI beserta rombongan bertempat di Makorem 082/CPYJ Ji Veteran No 3 Kota Mojokerto. Kamis (23/2/2023).

Kehadiran Tim Current Audit Itjen TNI di Makorem 082/CPYJ dalam rangka melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan terhadap program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan di satuan jajaran Korem 082/CPYJ. Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. yang diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Current Audit Itjen TNI di Makorem 082/CPYJ dalam melaksanakan program kerja dan pengawasan Tahun Anggaran 2022.



Saya berharap selama pelaksanaan kegiatan pengawasan dan pemeriksaan ini berjalan dengan lancar dan tertib."Saya meminta kepada Kepala Seksi masing-masing bagian agar memberikan data yang diminta Tim Current Audit secara transparan dan Akuntabel untuk mewujudkan organisasi yang bersih dan berwibawa sebagaimana yang dicanangkan pemerintah dalam upaya meningkatkan pemerintahan yang jujur dan bersih ,"jelas Danrem

Lanjut Danrem, diharapkan program kerja dan anggaran pada tahun berikutnya tidak diketemukan kesalahan yang sama, dengan demikian harapan Pimpinan TNI untuk menjadikan TNI AD yang profesional, adaptif dan dicintai rakyat benar-benar terwujud," tambahnya

Sementara itu Ketua Tim Current Audit Brigjen TNI Penly T.P. Sinaga, S.I.P., M.Si.mengatakan bahwa, kehadirannya di Korem 082/CPYJ merupakan atas perintah Irjen TNI untuk melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan terhadap program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan pada tahun anggaran 2022.

"Kehadiran kami ke Korem 082/CPYJ bukan mencari kesalahan, akan tetapi dengan tujuan untuk mengetahui kendala atau masalah yang dihadapi oleh satuan bawah yang nantinya dicarikan solusinya. Tim Wasrik Current Audit ini sifatnya pendampingan dan konsultasi terhadap pelaksanaan program kerja dan anggaran yang telah dilaksanakan," terangnya. (Penrem CPYJ).